



**Der Stadtbürgermeister
der Stadt Rodalben**



Energiekonzept Rodalben

Energie-Café am 21.03.2020 wegen Coronavirus abgesagt!

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

ich bedauere, dass ich das Energie-Café aufgrund der momentanen Gefahrensituation absagen musste und bitte um Ihr Verständnis.

Die Stadt Rodalben möchte kein Risiko eingehen und hat deshalb kurzfristig zum Schutze der Allgemeinheit diese Entscheidung getroffen.

Die Gebäudesteckbriefe werden Ihnen von der EnergyEffizienz GmbH übersandt. Zusammen mit dem Gebäudesteckbrief erhalten Sie ein Informationsblatt zu den Fördermöglichkeiten der energetischen Gebäudesanierung. Bestehende Fragen werden Ihnen von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der EnergyEffizienz GmbH telefonisch beantwortet. Die Telefonnummer kann dem Gebäudesteckbrief entnommen werden.

Die Stadt Rodalben beabsichtigt die Informationsveranstaltung zu einem späteren Zeitpunkt nachzuholen. Der Termin wird zu gegebener Zeit im Mitteilungsblatt der Verbandsgemeinde Rodalben „Blick ins Gräfensteiner Land“ bekannt gegeben.

Ich bedanke mich für Ihr Verständnis und wünsche Ihnen alles Gute für die kommende Zeit und vor allem Gesundheit.

Euer Stadtbürgermeister

Claus Schäfer